

PRENSA OPS/OMS VENEZUELA. El Centro Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud (BIREME) y la OPS de Venezuela incrementan sus esfuerzos para el fortalecimiento de la Biblioteca Virtual en Salud (BVS) y la visibilización de la información en salud de Venezuela. El director de este centro especializado de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Diego González, visitó Venezuela entre los días 25 y 28 de febrero de 2019.

Durante su visita al país, González se reunió con el comité técnico nacional de la BVS, presidido por María Mercedes Estrada, y constituido por el Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), la Universidad de las Ciencias de la Salud "Hugo Chávez Frías", el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldon", el Instituto Nacional de Higiene "Rafael Rangel" y la OPS, para establecer los mecanismos de cooperación técnica que permitan la actualización, el relanzamiento y la permanencia de la BVS de Venezuela.

La viceministra de Salud Integral del MPPS, María Gabriela Miquilareno, y el representante de OPS en Venezuela, José Moya, inauguraron esta reunión que incluyó la participación de representantes de los centros cooperantes de la BVS, entre los que destaca la Universidad Central de Venezuela, que contiene en sí misma a la Asociación Venezolana de Editores de Revistas Médicas (ASEREME) y SciELO Venezuela.

González aprovechó para recordar las palabras de la Directora de OPS, Carissa Etienne, en la 7° edición de la Reunión de Coordinación de la BVS, celebrada en Brasil, el pasado diciembre 2018: *"BIREME está preparada para tener un rol relevante en el apoyo a innovaciones y salud digital, el uso de la información y del conocimiento, el desarrollo de políticas y decisiones en salud con base en evidencia e investigación científica para alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible y salud universal"*. **Fuente:** OPS/OMS Venezuela (<https://bit.ly/2UD9X7A>)

